
推进四城同创
建设运河名城

公安牵头促南海社区共建共驻
本报讯 14日下午，市公安局牵头召开由15家

共建、共驻单位负责人参加的南海社区共建共驻联

席会议，对社区6个网格内的“四城同创”工作进行

再动员、再部署。副市长高长明参加会议并讲话。

在听取相关情况汇报后，高长明要求，社区与

共建共驻单位要加强沟通与联系，开展好形式多样

的创建活动，积极做好“四城同创”的宣传发动、清理

维护、督导引导等规定工作，形成人人参与创建的良

好氛围；要根据自身工作特点，有针对性地开展共建

共驻自选工作，增强共建共驻工作的实效性。同时，

共建共驻单位要一如既往地关心支持社区发展，尽

力为社区解决实际难题。

各共建共驻单位负责人总结交流了共建情况，

并介绍了下一步着力推进社区共建共驻工作的思

路、举措，并提出建议。 晓莉
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特约
刊登江苏健客生物科技发展有限公司

健客洗衣液中 韩 合 资

消毒洗涤二合一
植 物 配 方

提请您关注 天气预报

多云，有时阴有小雨，偏东风3—
4级，气温19-27℃。

高邮市气象台

9月14日17时发布

高邮市人民政府

关于在市区试鸣防空警报的公告
邮政发〔2015〕176号

为贯彻落实《中华人民共和国人民防空法》，增强广大市民的国防观念和

人防意识，检验市区防空警报设施运行状态，做到铭记历史，警钟长鸣，市政府

定于9月18日上午10时至10时19分在市区试鸣防空警报。

警报试鸣次序为：10时整鸣放预先警报并持续3分钟，间隔5分钟后鸣

放空袭警报并持续3分钟，间隔5分钟后鸣放解除警报并持续3分钟。

警报试鸣期间，请广大市民保持正常的工作、学习和生活秩序。

特此公告

二0一五年九月六日

科技成果转化传捷报———

4企业获批省重大科技成果转化项目
累计14家企业17个项目立项，获资助1.7亿元

本报讯 日前，省科技厅对2015年省

科技成果转化专项资金拟立项目进行公示，

我市日兴生物、华富储能、新港电机和润明

轻工等企业4个项目榜上有名。自2004年

设立“江苏省科技成果转化专项资金计划”

项目以来，我市累计有14家企业共17个项

目立项，获资助资金达 1.7亿元，推动了企

业和地方经济的快速发展。

据了解，省科技成果转化专项资金重点

支持创新水平高、产业带动性强、具有自主

知识产权的重大科技成果转化；突出培育行

业技术领跑者的创新型企业；以企业为主

体、市场为导向，鼓励企业与国内外著名科

研机构开展研发合作和技术转移转化。“我

市此次获批的4个项目技术含量高、市场前

景好。”市科技局有关负责人告诉记者，日兴

公司项目产品“生物转化和膜谱技术制备植

物源氨糖”，是依靠生物高效转化和膜谱高

效分离技术制备的新一代氨糖产品，能够促

进关节软骨恢复、缓解骨关节痛、辅助治疗

骨关节炎，是重要医药和功能食品原料；润

明轻工项目产品“高速高精度理瓶清洗检测

包装自动化生产线研发与产业化”，符合“中

国制造2025”发展规划，将彻底解决长期困

扰食品饮料灌装领域依赖人工、单机作业、

效率低、破损严重等难题；新港电机项目产

品“电动汽车用磁通切换永磁电机及电控系

统关键技术”，具有高功率密度、高可靠性等

特点，满足电动汽车对电机及驱动系统高性

能、宽调速等“四高两低一宽”的发展需求；

华富储能公司2010年开发的“电动汽车用

铅蓄电池”获得科技成果转化专项资金支

持，今年，公司“基于荷电态深循环技术的新

型高效储能电池研发与产业化”项目又顺利

获得省科技成果转化专项资金支持，该企业

科技创新走在了全市前列。

全市科技成果转化工作成绩喜人，原因

何在？据市科技局有关负责人介绍，近年来，

我市大力实施创新驱动战略，出台一系列激

励政策，围绕传统产业向高端攀升及新兴产

业聚集发展，加强创新主体培育，深化产学

研合作，提升研发机构建设水平，努力将高

校院所的科研成果与企业生产经营与转型

发展有效对接，加速推进了科技成果的转化

和产业化。 张健 李默 雷森

“华翔”入国家重大扶持项目
喜得扶持资金960万元

本报讯 10日，记者从市

发改委获悉，我市扬州市华翔有

色金属有限公司废铅蓄电池铅

膏脱硫资源化利用项目被列入

国家节能循环经济和资源节约

重大项目2015年中央预算内投

资计划（第一批），获得投资补助

扶持资金960万元，该项目也是

今年扬州市获批的两个项目之

一。

据了解，该项目建成后，我

市每年将新增12.6万吨废铅蓄

电池进行铅膏脱硫资源化利用

能力，年产再生铅8万吨，对促

进我市节能减排，推进循环经济

建设，提高废旧资源利用能力起

到重要作用。

陈虹 殷朝刚

省“综评”开发区位列前10
本报讯 日前，江苏省商

务厅公布了《2014年度江苏省

开发区科学发展综合评价情况

的通报》，高邮经济开发区在全

省开发园区综合评价中获得第

10名的好成绩。

据了解，扬州市共有9个开

发区参加评选，高邮经济开发区

以综合得分 297.43分、上升 5

个位次的佳绩，位居全省89家

省级开发区第10位。

杨龙 晓莉

价格改革监管座谈会要求———

抓重点 护利益
本报讯 14日上午，我市召开深化

价格改革加强价格监管座谈会，总结今

年以来价格改革、价格调控、价格监管

情况，分析价格工作面临的形势，部署

下一阶段价格工作任务。副市长朱莉莉

出席会议。

今年以来，我市非居民用气从4.6

元/立方米调整为4.37元/立方米；对

34家单位224项行政审批权力事项进

行审核，保留22项政府定价管理的行

政审批前置服务收费项目；受理17家

商品房销售价格备案，建议降低成本约

8300多万元，平均降低备案价格260

元/平方米；出具各类价格鉴证报告

204起，价格鉴证总价值2176.56万元。

朱莉莉在会上要求，各地各部门要

找准改革切入点，进一步巩固完善市场

价格调控机制，不断加大价格监管力

度，突出抓好教育收费、垄断行业价格、

涉房价费、通讯价格等群众关心、社会

关注的民生价费热点的检查，保持对虚

构原价、虚假打折、价格垄断、牟取暴利

等价格违法行为的高压态势，切实维护

消费者的合法利益。 张新时 夏慧
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本报讯 当前，百岁巷古民居

修缮工程正在如火如荼地进行。

记者从市文广新局获悉，近期，该

局在修缮巷内63号民居时，于大

门楼上方发现有“苏北荣校教室”

几个字，这些字的“重见天日”，标

志着此处曾做过“高邮苏北荣校”

的教室。

14日上午，记者来到位于百

岁巷的 63号民居修缮施工现

场，只见民居大门楼砖雕上方，

红色的“苏北荣校教室”字样印

于门楼上。“这是我们前两天在

清理门楼时发现的，当时上面覆

盖着一层厚厚的石灰，从外表

看，这些文字应该有些年头了。”

负责该民居修缮工程的施工负

责人告诉记者。

随后，记者查询相关资料得

知，为了进一步提升革命伤残军

人的军事和文化素质，1947年，

共产党各解放区创办了“革命残

废军人学校”。按照要求，江苏省

有4所“荣校”，第一所在高邮，第

二、第四所在扬州，第三所在无

锡。其中设在高邮的学校名称为

“苏北中心荣誉军人学校”，于

1950年9月建于高邮永清寺（现

高邮老师范），1952年，更名为“江苏省第一革命残废

军人速成中学”。1956年7月停办。“高邮苏北荣校”在

当时主要接收负伤较轻、文化水平较高的伤残军人，学

员最多时有9个中队，每个中队100多人至200人不

等。

“过去，许多人一直以为‘高邮荣校’教学地点就在

高邮老师范学校校园内，百岁巷的许多民宅在当时仅

作为学员们的生活起居之处。”市文广新局有关负责人

告诉记者，此次“苏北荣校教室”几个字的出现，确切地

证明了历史上“荣校”曾将63号古民居作为教学地点，

也进一步提升了该民居的历史文物价值。下一步，市文

广新局将对63号古民居制作并悬挂名城解读牌，重点

就其曾被作为“高邮苏北荣校”这段历史进行详细解

读，让更多市民了解和熟知它的过去。

杨文春 管玮玮

建筑业银(税)企对接座谈会———

搭平台 促共赢
本报讯 昨日下午，市政府召开建

筑业银(税)企对接座谈会。副市长潘建

奇出席会议并讲话。

在听取相关发言后，潘建奇要求金

融机构要扩大信贷总量，创新金融产

品，优化服务机制，加大扶持力度，全力

助推企业发展；企业要主动沟通促对

接，精选项目求支持，讲究诚信谋合作，

紧紧依靠银行做好融资工作；相关部门

要加大建筑业信贷考核比重，充分发挥

税收激励作用，建立银企对接长效机

制，加强担保体系建设，营造一个良好

的银企合作共赢环境。

会上，市建管局负责人通报了银企

对接工作情况，弘盛集团等建筑业企业

代表交流了企业的发展情况和对资金

的需求，中国银行等银行机构代表就支

持建筑业发展作表态发言，市财政等部

门负责人就促进银企对接与合作等提

出了建议。 朱丹居思雨周雷森


